

24 May 2022



## GIVE ME THE NIGHT



L.RAPHAEL À LA VILLA FORBES

### LA QUINTESSENCE DU SKINCARE

**C**houchou du monde du cinéma depuis longtemps, L.Raphael s'installe chaque année sur la Côte d'Azur pour le festival de Cannes. Et comme le tapis rouge est the place to be pour briller, les célébrités confient leur visage à cette marque suisse experte en soins de luxe. C'est dans le merveilleux cadre de la Villa Forbes que Ronit Raphael - fondatrice et CEO - avait installé une Suite Beauté Privée pour les lucky VIP. Et pour annoncer l'entrée de la marque dans le commerce de détail et présenter ses nouveautés, elle a reçu ses invités lors d'un magnifique déjeuner, accompagnée du Dr Raphael Gumener et du Pr Paolo Giacomoni, cofondateurs. Au casting : Clotilde Courau, Alyona Mikhailova, YanGe, Victoria Bonya, Hofit Golan, Ida Kekhman, Cristina Ciobann et les influenceuses Farhana Bodi et Nataly Osmani. ♦ & T-G.



- 1 Dr Raphael Gumener, Victoria Bonya, Ronit Raphael, Hofit Golan et Pr Paolo Giacomoni.
- 2 L'actrice Alyona Mikhailova et Ronit Raphael.
- 3 Dominique Busso, Farhana Bodi et des invités.
- 4 Pr Paolo Giacomoni, Clotilde Courau et Dr Raphael Gumener.



### THE QUINTESSENCE OF SKINCARE.

A long-time favourite in the world of cinema, L. Raphael moves to the French Riviera every year for the Cannes Film Festival. And since the red carpet is the place to shine, celebrities are happy to entrust their faces to this Swiss luxury care expert. Ronit Raphael - founder and CEO has installed a Private Beauty Suite for lucky VIP guests in the wonderful setting of Villa Forbes. And to announce the brand's arrival in retail and present its new products, she received her guests during a magnificent lunch, accompanied by Dr. Raphael Gumener and Professor Paolo Giacomoni, co-founders. Actors Clotilde Courau, Alyona Mikhailova and YanGe, Victoria Bonya, Hofit Golan, Ida Kekhman, Cristina Ciobann, influencers Farhana Bodi and Nataly Osmani. ♦



Le cadre paradisiaque de la Villa Forbes.